

Technik begreifen – beschreiben – bewerten



FHWS

Technik begreifen – beschreiben – bewerten

Danke, Herr Dr. Eckerkamp!

Wenn im Frühjahr 2009 der Studiengang „Fachjournalismus“ startet, dann geht damit zugleich eine wichtige Planungsetappe zu Ende. Dabei die Dinge ihrer Laufbahn innehaben, ist ein etwas zu kurz Bedenkzeit zu erörtern.

Der Verantwortliche der „Agentur Werbung Dr. Eckerkamp“ hat nicht nur die Lehrgangsinhalte für das neue Studiengangkomplex gesteuert. Er hat auch das Programm selbstständig entwickelt. Ein Job, der nicht mehr als harte Arbeit, das ist Herr Eckerkamp ist ein Fachjournalist und Buchautor.

Er ist Autoritätsreferenzen der Agentur Werbung Dr. Eckerkamp, einer der renommierten Fachzeitschriften Europas.

Danke, Herr Dr. Eckerkamp!

Master-Studiengang „Fachjournalismus mit Schwerpunkt Technik“

Es geht um die Sommersemester 2009 über die Fachhochschule Würzburg-Schweinfurt an Standort Schweinfurt bei Außenstellen, Fachhochschule mit Schwerpunkt Technik an

Aus guter Stunde: Informationen durch die Digitalisierung wird Technik in all ihren Varianten betrachtet wie in der Praxis von einem Journalisten. Ein Journalist, der die neuen Technologien „Technik“ in der Gesellschaft zu erklären – in Fachzeitschriften, in Tages- und Wochenblättern, in den Internetzeitschriften sowie auch in den sozialen Medien.

Der neue Studiengang wird Journalisten, die diese neue gesellschaftliche und wirtschaftliche Herausforderung werden sollen und werden. Denn die angestrebte Weiterbildung beinhaltet berufliche Expertise mit besonderen Kenntnissen über die Technik, die Mitarbeiter sein können. Techniken werden entwickelt und verändert, verändert – diese Dinge gibt es, verändert oder zu verstehen.

Der neue Studiengang wird Journalisten, die diese neue gesellschaftliche und wirtschaftliche Herausforderung werden sollen und werden. Denn die angestrebte Weiterbildung beinhaltet berufliche Expertise mit besonderen Kenntnissen über die Technik, die Mitarbeiter sein können. Techniken werden entwickelt und verändert, verändert – diese Dinge gibt es, verändert oder zu verstehen.

Der neue Studiengang wird Journalisten, die diese neue gesellschaftliche und wirtschaftliche Herausforderung werden sollen und werden. Denn die angestrebte Weiterbildung beinhaltet berufliche Expertise mit besonderen Kenntnissen über die Technik, die Mitarbeiter sein können. Techniken werden entwickelt und verändert, verändert – diese Dinge gibt es, verändert oder zu verstehen.

Weitere Informationen:

Prof. Dr. Ina F. Kießel
Fachhochschule Würzburg-Schweinfurt
Königsberg 9
97082 Würzburg
Telefon: 09301-40-1000
Fax: 09301-40-1008
Web: www.fhws.de

Stimmte, in dem Internet-Struktur, werden die den Informationen über den Master-Studiengang „Fachjournalismus“

Impressum

In der Barock- und
Universitätsstadt
Würzburg startet im
Sommersemester 2009 der

Master-Studiengang „Fachjournalismus mit Schwerpunkt Technik“



**Seien Sie
dabei, wenn
es losgeht!**

Technik begreifen – beschreiben – bewerten

Journalist in drei Semestern

Moderne Technik spielt im Berufsleben wie in der Freizeit eine immer größere Rolle. Die Medien versuchen, die rasant fortschreitende Technisierung der Gesellschaft abzubilden. Dazu brauchen sie kompetente Journalisten.

Der Studiengang „**Fachjournalismus mit Schwerpunkt Technik**“ an der Fachhochschule Würzburg ist ein Aufbau-Studiengang mit Master-Zertifikat: Er bildet Journalisten aus, die bereits einen Hochschulabschluss (Diplom, Bachelor, Magister) in einem technischen oder mediennahen Fach gemacht haben.

Der Master-Studiengang dauert nur drei Semester. Es ist aber auch möglich, ihn berufs begleitend in Teilzeit zu belegen (Dauer: sechs Semester).

**Technik begreifen – beschreiben – bewerten**

Technisch versiert über Technik schreiben

Die Fachhochschule Würzburg macht Sie fit für den Zukunftsberuf „Technikjournalist“:

- Hier erlernen Sie das journalistische Handwerk – und dabei vor allem, wie man verständlich und doch anspruchsvoll über Technik schreibt.
- Hier lernen Sie die Klaviatur des Online-Journalismus in ihrer ganzen Breite zu nutzen.
- Hier vereint sich eine fundierte theoretische Ausbildung mit zahlreichen Praxis-Projekten.
- Hier erlernen Sie Schlüsselqualifikationen wie Teamorientierung und Zeitmanagement.
- Hier schauen Sie über den Tellerrand: Technikgeschichte, Technologiepolitik und Betriebswirtschaft runden das Programm ab.

Technik begreifen – beschreiben – bewerten



Bewerbungsschluss für das Sommersemester 2009 ist der **07. Februar 2009**

Programmkoordinator ist Dr. Lutz Frühbrodt, Stiftungsprofessor der Vogel Stiftung Dr. Eckernkamp. Zuvor war Frühbrodt Technologiereporter bei „Die Welt“ und „Welt am Sonntag.“ Dort unterrichtete er auch an der Journalistenakademie Axel Springer. 2007 veröffentlichte Frühbrodt den Band „Wirtschaftsjournalismus“ (Econ-Verlag).

Weitere Informationen zum Studiengang:



Prof. Dr. Lutz Frühbrodt
Fachhochschule Würzburg-Schweinfurt
Röntgenring 8
97070 Würzburg

E-Mail: lutz.fruehbrodt@fhws.de

Telefon: 0931-3511-576

Telefax: 0931-3511-578

www.technikjournalismus-fh.de